

USJ みんなの思い ー自分の幸せは自分が決めるー

全員がいる集会で話ができれば良かったのですが、その機会がもてなかったのも、オープンハイスクールの事前集会で片平先生がみんなのことを褒めてくれました。遅刻者がいなかった。(みんな時間をしっかり守りました。) ルール違反がなかった。(不要物を持ってきた人も服装を乱す人もいませんでした。) みんなの笑顔が見られた。(自分たちで決めた班で行動し、勝手な行動をする人がいませんでした。) そして、体調を崩す人も、けがをする人もなくて、みんなが元気に帰ってこられたことが、何よりも良かったです。「帰宅するまでが大事」と言われていたように、みんなが意識して行動してくれたことがほんとうに嬉しかったです。いい1日になりましたね。では、みんなの作文を紹介します。

5組男子

校外学習を終えて、これからは、本格的に受験が始まっていくと思います。自分の人生を今まで以上に考えなければならない時期がやってきてしまいました。しかし、最後の行事は今までよりも楽しい時間になりました。USJでの活動は楽しく有意義なものになりました。「ジョーズ」は迫力があって、演出もとても上手でした。「ミニオン」は、前後左右に揺れてとても恐かったです。



人生は、楽しいことばかりではなく、苦しいことや辛いこともあって、たくさんの試練が待ち受けていると思うので頑張っていきたいと思います。二大行事を含め、すべての行事が終わったので、しんどいこともあると思うけれど、頑張っていきたいと思います。「幸せは自分が決める。」この言葉を胸に頑張っていきたいです。これからは本格的に受験勉強をしなければならぬので、モチベーションを高くして勉強に臨んでいこうと思いました。

5組女子

ずっと準備してきた沖縄に行けなくなって、悔しい思いをたくさん今年のはしたけど、先生たちが私たち黄色学年のために、いろいろ考えてくださっているんだなと、とても感じた1年でもありました。けれど、USJに行けることになって、とても嬉しかったです。先生方やUSJの方に感謝です。班行動の時間では、班のみんなと色々なアトラクションに乗ったり、食べ物を食べたり、写真を撮ったりして楽しかったです。他のクラスの人にもたくさん会えたり、みんなカチューシャとかかぶり物をかぶってかわいかったです。あまりしゃべったことがなかった人とも仲を深めることができ嬉しかったです。みんなで仲良く校外学習を終えることができ良かったです。他の学校の人たちともUSJ内でもトラブルもなく終えることができたのもよかったです。三宅先生が「今回のUSJは3年間の集大成」と言われていたけど、集大成にふさわしい行事にすることができたと思います。もう大きな行事はないかもしれないけど、これからの学校生活も、より一層気を引き締めて頑張っていきたいと思います。学校生活に活かすことができこそ「成功」だと思うので、「成功」だったと言えるような学校生活を送りたいです。

